

## **Pressemitteilung** **15/2023**

Detmold, 16. Juni 2023

### **Bildungsstiftung fördert Abiturienten**

Heinz-Weritz, ehemaliger Studiendirektor am Reismann-Gymnasium in Paderborn, hatte, gemeinsam mit seiner Frau Anneliese, zu Lebzeiten entschieden die „Heinz und Anneliese Weritz-Stiftung“ zu gründen. Diese Stiftung zeichnet vorbildliche Leistungen junger Menschen in Mathematik, Naturwissenschaften und Sport aus.

In diesem Jahr erhält Hendrik Weßler, Schüler des Gymnasiums St. Michael in Paderborn, den mit 4.000,00 Euro prämierte Förderpreis für seine besondere Leistungen. Er erzielte in den Biologie-Fachklausuren der Oberstufe die höchste Punktzahl aller Schüler der sechs Paderborner Gymnasien. Neben seinem besonderen Interesse für die Biologie beherrscht Hendrik Weßler das Klavier und die Geige, spielt Badminton, engagiert sich sozial als Gruppenhelfer und möchte gern Arzt werden.

Das Stifterehepaar Weritz hatte sich bei Stiftungsgründung im Jahr 2012 bewusst dafür entscheiden, den Fokus nicht allein auf die Abiturprüfungen zu legen, sondern auf den langen Klausurenzeitraum davor. Mit diesem Preis sollen herausragende Leistungen geehrt und der Einstieg in den neuen Lebensabschnitt nach der Schulzeit finanziell erleichtert werden.

Seite 2

Pressemitteilung 16. Juni 2023



Bildunterschrift:  
Bei der Übergabe des Förderpreises in der Sparkasse:

(v.l.n.r.):

Manuela Ziemer, Schulleiterin Goerdeler-Gymnasium und  
Koordinatorin

Hendrik Weßler, Schüler des Gymnasiums St. Michael in Paderborn

Hartmut Ruskowski, Kuratoriumsvorsitzender der  
Stiftergemeinschaft der Sparkasse Paderborn-Detmold-Höxter

Für weitere Informationen und Fragen:

Sparkasse Paderborn-Detmold-Höxter

Oliver Bekiersch

Telefon 05251 292-1222

[oliver.bekiersch@sparkasse-pdh.de](mailto:oliver.bekiersch@sparkasse-pdh.de)